



Jutta & Jürgen Burzlaff

# Liebe in Aktion e.V.

MISSIONSWERK der ECCLESIA

Sonnenstraße 85 – 89077 Ulm

Tel. 0731-382136, Fax 0731-3885651, e-Mail: peter.schneider@bn-ulm.de

Projekt Pygmäenhilfe Ostkamerun

## Persönliche Vorstellung & Projektbeschreibung

Projekt Ostkamerun, Hilfe für Baka - Pygmäen



### Jutta Burzlaff,

ich bin 63 Jahre alt, Hausfrau und gelernte Industriekauffrau.

Seit 40 Jahren bin ich mit Jürgen verheiratet. Wir sind Gott dankbar für unsere gemeinsamen zwei Kinder, zwei Schwiegerkinder und acht Enkelkinder.

Ich arbeite seit Jahrzehnten in der gemeindlichen Kinderarbeit und Frauenarbeit in Schwenningdorf mit. Mein Herz schlägt für die Gemeindearbeit und die weltweite Mission, insbesondere für die Pygmäen vom Baka - Stamm in Kamerun.

Wir möchten als Ehepaar dem Stamm der Baka - Pygmäen die Liebe Gottes in Wort und Tat erweisen. Die Pygmäen sind uns von Gott aufs Herz gelegt worden. Ihnen wollen wir Hilfe in ihrer teils desolaten Lebenslage bringen.



### Jürgen Burzlaff,

ich bin 61 Jahre alt, pensionierter Kriminalbeamter,

Erster Kriminalhauptkommissar a. D. und Diplom-Verwaltungswirt.

Ich habe 44 Jahre bei der Kriminalpolizei in Herford als Kommissariatsleiter und stellvertretender Direktionsleiter gearbeitet. Meine Aufgabenschwerpunkte waren die Bekämpfung von Drogenkriminalität, Sexualdelikten, Branddelikten, Raubdelikten und Todesermittlungen.

Viele Jahre habe ich in der Schwenningdorfer Gemeinde als Gemeindepfarrer und 1. Vorsitzender, so wie im Predigtdienst mitarbeiten dürfen. Außerordentlich dankbar bin ich für unsere Heimatgemeinde in Schwenningdorf. Seit der Gründung von "Liebe in Aktion e. V." bin ich dort als 2. Vorsitzender tätig. Viele Jahre war ich Mitglied im Gesamtvorstand der Ecclesia. Ich durfte Mitbegründer der Christlichen Polizeivereinigung sein.

Gott hat mein Herz stark verändert und meine Pläne für einen geruhigen Ruhestand in einen fröhlichen Unruhestand verwandelt. Meine Frau Jutta und ich wollen den Baka - Pygmäen Gottes Liebe in Wort und Tat weitergeben. Wir wollen ihnen zeigen, dass sie weder von Gott noch von Menschen vergessen wurden. Wir haben eine tiefe Liebe zu diesem Volk der Bakas bekommen.

## **PERSÖNLICHES**

Wir haben Gottes Liebe in unserem Leben erfahren, in Wort und Tat. Wir sind reich beschenkt worden durch die unverdiente Zuwendung von Jesus Christus in unserem Leben. Aus Dankbarkeit der Berufung Gottes folgend, möchten wir nun diese Liebe in Wort und Tat den notleidenden Pygmäen als ehrenamtliche Mitarbeiter von "Liebe in Aktion e. V." weiterschenken.

## **AUFGABEN**

Wir initiieren und unterstützen evangelistische, soziale, humanitäre und medizinische Projekte in Ostkamerun.

### **Die Projekte von "Liebe in Aktion" haben folgende Grundsätze:**

Veränderung muss im Herzen des Einzelnen beginnen:

- der Reiche für den Armen
- der Gesunde für den Kranken
- der Starke für den Schwachen
- der Gebildete für den Bildungshungrigen

### **Die Projekte von "Liebe in Aktion" sollen:**

- vielfache Hilfe bringen.
- nachhaltig die Lebensgrundlagen der Bakas sichern
- Hilfe zur Selbsthilfe sein.
- den Pygmäen vom Stamm der Bakas eine bessere Zukunftsperspektive bringen
- Hilfe in Wort und Tat auf der Grundlage des Evangeliums von Jesus Christus bringen

### **Diese Hilfe geschieht konkret durch:**

- die liebevolle Weitergabe des Evangeliums in Wort und Tat
- gezielte medizinische Hilfe durch Fachpersonal, bauen von Kliniken und Krankenstationen
- gute Schulbildung durch ausgebildete Lehrer und Errichtung von Schulbauten
- humanitäre Hilfe durch konkrete Hilfsgütersversorgung

### **Infos über die Baka - Pygmäen und Problemlage**

Die Pygmäen vom Stamm der Bakas verloren schon vor Jahren ihre traditionellen Lebensgrundlagen als Jäger und Sammler durch Umsiedlung und Vernichtung ihrer bisherigen Lebensgrundlagen im tropischen Regenwald von Ostkamerun.

Ihre bittere Armut geht zu Herzen.

Zugang zu medizinischer Hilfe, zu Bildung und Arbeit sind für die Bakas sehr erschwert. Oft werden sie diskriminiert. Krankheiten und Mangelernährung sind an der Tagesordnung.

Es gilt, nicht über die Dunkelheit zu jammern, sondern ein Licht anzuzünden, in Wort und Tat. Jesus Christus ist das Licht der Welt. Konkrete und wirksame Hilfe ist erforderlich.





Wir helfen den Bakas in Wort und Tat, durch evangelistische, soziale, humanitäre und medizinische Hilfe .

Die Bakas sollen erfahren: Gott und Menschen haben uns nicht vergessen. Sie werden von Gott und Menschen geliebt und ihnen wird praktisch geholfen.

### Wie können Sie mithelfen?

Vielen Dank für jedes Gebet für die Baka - Pygmäen in Ostkamerun.

Vielen Dank für jedes Gebet für uns und unsere Aufgaben.

Vielen Dank für Ihre Sach- und Geldspende.

Wir versichern Ihnen als ehrenamtliche Mitarbeiter von "Liebe in Aktion e. V.", dass Ihre Spende für das oben genannte Projekt vollständig ankommt.

### Spendenkonto:

Mission "Liebe in Aktion e. V."

Vermerk: Hilfe für Baka-Pygmäen

Projekt: Jutta und Jürgen Burzlaff

Sparkasse Ulm

BLZ: 630 500 00

Kto: 21 22 38 80

IBAN: DE42 6305 0000 0021 22 38 80

BIC:SOLADES1ULM

Wir danken Ihnen von Herzen für Ihr Interesse und Ihre Mithilfe und wünschen Ihnen von Herzen Gottes Segen.

Ihre/Eure

Jutta und Jürgen  
Burzlaff